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Solicito pela segunda vez o serviço de instalação
de bancos de madeira ou concreto na praça
localizada entre as ruas José Otávio de Oliveira,
Mário Venturi e Edema Martins Sampaio no bairro
dos Flamboyans.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Luiz Tarcisio Ferreira, residente em nossa
cidade na rua Leonor Penachiotti Gallo, com SAM aberto com o protocolo de nº 23631-8, que
recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados com a nossa
cidade no que se refere a demora na execução do serviço solicitado no endereço indicado na
ementa.

Através desta Casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 7380 no dia
30 de novembro de 2017, e que estou mandando cópia deste requerimento, dos ofícios
encaminhados aos setores competentes e das respostas recebidas, e que segundo informações
do munícipe, até a presente data, o serviço não foi executado.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM,
fornecer, informações sobre a execução do serviço de instalação de bancos de madeira ou
concreto np local indicado.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.

,pª—

/ Jean Corauci
Vereador
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Solicito a instalação/manutenção de bancos de
concreto ou madeira na praça localizada entre as
ruas José Otávio de Oliveira, Mário Ventura e
Edema Martins Sampaio.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Luiz Tarcísio Ferreira. residente em nossa
cidade. que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados
com a nossa crdade no que se refere a falta do serviço de instalação/manutençãode bancos de
concreto ou madeira na praça indicada na ementa. localizada entre as ruas José Otávio de
Oliveira, Mário Ventura e Edema Martins Sampaio, no bairro Parque dos Flamboyans com pedido
aberto no SAM com nº 111114-6.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal
e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo e
condições expressamente previstas no artigo 8º_ b, parágrafos 2ª e 3º da LOM, a
instalação/manutenção de bancos de concreto ou madeira na praça do Parque dos Flamboyans

Sata das Sessões, 30 de novembro de 2017.

“ LM,, ”

Jean Corauci
Vereador
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Ofício 7380 —1 /2017

Ribeirão Preto, 2 de janeiro de 2018,

"me. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio, 2.929 rr

Ribeirão Preto - SP
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Procurado pelo munícipe Luiz Tarciso Ferreira, residente na rua

Prezado Senhor,

Leonor Pennachiotti Gallo, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente & este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta o serviço de instalação e
manutenção de bancos de concreto ou madeira na praça localizada entre as ruas
José Otávio de Oliveira, Mário Venturi e Edema Martins Sampaio no Parque dos
Fiamboyans.

Através desta Casa) apresentamos requerimento na sessão do dia 28
de novembro de 2017 e como resposta do requerimento de nª 7380 que anexamos,
ficamos sabendo que, quanto ao serviço de instalação e manutenção de bancos de
concreto ou madeira na praça mencionada foi incluído na programação o
atendimento desta solicitação junto ao SAM é de número MMM-6,

Posto isso, solicito infomações sobre a programação de exceção do serviço em
nossa cidade e imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada, ensejando-lhemeus
cordiais cumprimentos

Atenciosamente,

W'C&

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Corauci . Câmara Municipalde Ribeirão Preto « Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16>3607—4080 » CEP 14010-907,
wwwcoraucicombr — facebookoom/jeancorauci — e.mail, contato©oorauci combr
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PrefeituraMunicipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Secretaria da Casa Civi!

Ribeirão Preto, 23 de janeiro de 2018.
OF. 121/18 — CC

Senhor Vereador,

Em atenção ao Oficio nº 7380/17, encaminhado por Vossa
Excelência, vimos informar a manifestação da Secretária Municipal de
infraestrutura, a saber:

“Temos a informar que no momento não dispomos de
bancos para serem colocados, todavia, estaremos tentando viabiiizar a
aquisição dos mesmos para que após a total implantação da praça esteja
pronta, serem coiooados".

Com nossas cordiais saudações, subscrevemownos.

Atenciosamente, ”,?

Exceientíssimo Senhor
JEAN CORAUCI
Vereador da Câmara Municipal
Ribeirão Preto - SP

Praça Barão do Rio Branco s/nº - Centro » Cep 14010—140" Ribeirão Preto - SP
Fone: (16) 3977-9000
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Oficio 7380 » 2/2018

Ribeirão Preto, 7 de fevereiro de 2018.

"me. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro

), X,Secretário da Infraestrutura
& n .mad;Rua Patrocinio, 2.929 ªªháffna

Ribeirão Preto - SP » »

Prezado Senhor,

Procurado peio munícipe Luiz Tarcisio Ferreira, residente na rua
Leonor Pennachiotti Gaiio, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador, reiatando a grave situação que envoive o constante & ininterrupto problema
reiacionado a demora na execução do serviço de instalação/Manutenção de
bancos de concreto ou madeira na cidade de Ribeirão Preto em especial na Área
Verde iocalizada entre as ruas José Otávio de Oliveira Mário Ventura e Edema
Martins Sampaio no bairro Parque dos Fiamboyans.

Através desta Casa, apresentamos requerimento aprovado no dia 30 de
novembro de 2017 e como resposta do requerimento de nº 7380 que anexamost
ficamos sabendo que não existe banco no almoxarifado da infraestrutura que será
feito apenas o serviço de manutenção na área verde iocaiizada entre as ruas José
Otávio de Oiivierai Mário Ventura e Edema Martins Sampaio, após a CLU ier
executado a limpeza do iocal, o atendimento junto ao SAM tem o protocolo de nº
11111445.

Posto isso, solicito novamente, informações sobre a aquisição de bancos e
imediatas providências sobre a soiicitaçâo ora apresentada, ensejando-lhe meus cordiais
cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
(, Vereador

Gabinete doVereador Jean Comuci « Cámara Municipalde Ribeirão Preto — Av, Jerônimo Gonçalves 1200 Fone (16) 36074080 — CEP, 14010907,wwwoorauci com.br . facebookoom/ieancoraucr - emai: contato©oorauoicombr


